

El Trabajador

Con todos los que luchan

C.S.

Prensa de
Convergencia Socialista

15 de agosto de 2011

Precio \$ 2

Nº 11 Nueva Etapa



A pesar de la montaña de votos...

Demasiado sola

para el ajuste

**El Frente de Izquierda superó la proscripción
una gran oportunidad para profundizar la unidad**

A pesar de la montaña de votos... demasiado sola para el ajuste

Los últimos restos de una bonanza económica que se escurre rápido, como agua entre los dedos, y la necesidad de preservarla de un mundo en llamas, permitieron que el Kirchnerismo se alce con un triunfo arrasador.

La diferencia es tan grande, que los principales candidatos de la oposición patronal participarán de las generales de octubre más por amor propio que por convicción. Hasta Lilita Carrió, que salió segunda en las presidenciales de 2007, cayó estrepitosamente tan bajo, que casi se cuela por detrás de la izquierda.

Pero al escuchar las primeras palabras de la presidenta, su actitud seria y medida contrastaba con la algarabía reinante en el predio. Y no era para menos, Cristina sabe que su victoria se erige sobre las ruinas del PJ y la UCR.

El régimen bipartidista de radicales y peronistas, que durante décadas se sucedieron en el poder, fue herido de muerte en el estallido del 2001, que provocó la larga agonía los partidos de masas que mejor sirvieron a la gobernabilidad del capitalismo en la Argentina.

El resultado de las primarias muestra que la agonía llegó a su fin. El Frente para la Victoria vino a ocupar el lugar de un cadáver insepulto, postulándose para asumir sobre sus espaldas la responsabilidad de conducir al capitalismo argentino por los mares agitados de la crisis mundial.

Que es más profunda que las anteriores, y está poniendo en jaque a los viejos y nuevos líderes, que llevan adelante la tarea de sacrificar las condiciones de vida de las masas para

salvar al capitalismo agónico.

Esta es la tarea que debe encarar Cristina Kirchner, acompañada por sus ministros y sus pichones de la Cámpora. Seguramente, esto es lo que le cruzó la mente al momento de hablar al micrófono, para deslizar un tibio llamado a la "unidad nacional".

Es que nunca un gobierno estuvo tan solo frente a las masas para aplicar el ajuste gigantesco que requiere la situación. El resto de los políticos del régimen, sin llegada al pueblo, no podrá servirle de gran ayuda cuando las papas quemen.

Ni siquiera podrá apoyarse en la autoridad de los jefes sindicales. Burócratas que siguen atados a sus sillones por la única razón de que los trabajadores, de conjunto, aún no tomaron el camino de los trabajadores del subte, que fundaron un nuevo sindicato, o de los petroleros de Santa Cruz, que en asamblea mayoritaria votaron la destitución de Secretario General y nombraron una directiva nueva.

Los viejos dirigentes sindicales peronistas, como Gerardo Martínez, ya no pueden sostenerse ni a fuerza de patotas. Ya sea por la presión de la movilización, como la que se gestó tras el asesinato del militante Mariano Ferreira, o por el ejercicio de la autodefensa, que aplican a diario obreros como en el Sitraic, el "reinado" de las patotas está tocando a su fin.

Es difícil pensar que los camporistas puedan reemplazar en el corto plazo a los viejos jerarcas de las CGT y CTA. Como ya lo hemos descrito anteriormente, estos aprendices de

burócratas están más apurados por llenarse los bolsillos, antes de que se de vuelta la tortilla, que de construir una lealtad política genuina al proyecto kirchnerista entre los trabajadores.

Las primarias nos han dejado varias enseñanzas que tenemos que saber aprovechar: primero, que el régimen se juega una carta importantísima con Cristina Kirchner, porque después de ella se extiende el más yermo de los desiertos.

Y segundo, que el gobierno no tiene ningún representante de peso en el interior del movimiento obrero para contener los constantes, y cada vez más radicalizados, desbordes protagonizados por los trabajadores en el afán de resolver sus exigencias de salario, trabajo en blanco, vivienda, salud y demás demandas insatisfechas por el capitalismo en decadencia.

Esta es una formidable oportunidad para que la izquierda extienda su influencia a miles y miles de obreros, estudiantes y vecinos de las barriadas populares, poniéndose a la cabeza de las luchas que necesariamente enfrentarán a las masas contra el kirchnerismo. Es que el gobierno terminará hundido por los mismos que hoy están votando a Cristina.

La izquierda trotskista tiene, a partir de ahora, el gran desafío de convocar a la organización de un gran movimiento de lucha para pelear consecuentemente contra el gobierno y su plan de ajuste y saqueo, proponiendo el único programa capaz de salvar a los trabajadores y al conjunto del pueblo de la decadencia capitalista, el programa socialista.

El FIT superó la proscripción K

Una gran oportunidad para agrandar al Frente de Izquierda

Juan Giglio

El FIT superó por mucho el límite del 1.5% impuesto por el gobierno para liquidar a la izquierda, un triunfo que debe servir para continuar la lucha contra la ley que limita la participación de las minorías. Pero también para construir una campaña electoral hacia Octubre mucho más unitaria, incorporando activamente a todos los sectores que como nuestro partido, el PSTu, OS, PRS, POR, MIR, TPR y otros hemos peleado y fiscalizado el voto para el Frente de Izquierda.

Los dirigentes del Partido Obrero, el PTS e Izquierda Socialista tienen la posibilidad de transformar este logro importantísimo en el principio de la construcción de un amplio y unitario movimiento de izquierda que trascienda los límites de las elecciones y se posicione todos los días frente a las luchas y los luchadores como una alternativa obrera y socialista.

Para lograrlo no será necesario disolver a los partidos, ni restarle protagonismo o identidad a las distintas fuerzas del movimiento, sino implementar mecanismos de consenso asentados en los acuerdos programáticos que defendemos todas las fuerzas que hoy formamos parte del campo socialista revolucionario.

El Frente de Izquierda debe convocar a grupos, personalidades y sectores de izquierda



que no lo apoyaron, porque llamaron a votar en blanco, o porque creyendo que la realidad no brindaba espacios para la organización de un polo revolucionario importante, terminaron votando por la centroizquierda del Proyecto Sur de Pino Solanas.

El resultado electoral del 14 de agosto abre las puertas de una gran oportunidad, quizá única si la comparamos con la situación de la izquierda revolucionaria de estos últimos años, un desafío que debe ser encarado con firmeza programática, pero sin sectarismos.

Desde CS saludamos a los partidos y a los dirigentes que integran orgánicamente

el Frente de Izquierda y a los candidatos o diputados electos, como Jorge Altamira, Cristian Castillo, Liliana Olivero, Alejandro López y demás compañeros, quienes, de acá en más serán referentes políticos para el conjunto de la clase obrera y del pueblo de este país.

Nuestra organización, que participó en estas elecciones como adherente del Frente de Izquierda, llevando de candidato a Carlos Olivera (preso político desde hace más de un año y medio en la cárcel de Melchor Romero), se pone a disposición de esta necesaria y trascendental tarea.

Carlos Olivera ya es candidato a senador provincial

Redoblemos la campaña por su libertad

Como resultado de las elecciones primarias Carlos Olivera - militante de nuestro partido y dirigente del SITRAIC - será candidato a senador provincial por el Frente de Izquierda, ya que se logró una excelente elección en la provincia de Buenos Aires.

Carlos no es un candidato común, está preso en la cárcel de Melchor Romero, después de haber pasado por los penales de Sierra Chica, Olmos y General Alvear, desde diciembre de 2009, debido a una causa trucha montada por la policía bonaerense y el secretario general de la UOCRA, Gerardo Martínez.

En esa fecha el compañero estaba realizando una asamblea de obra en Lomas de Zamora, cuando una patota de la UOCRA lo atacó a él, a sus compañeros del sindicato y a los asambleístas, golpeándolos salvajemente.

La justicia, en vez de meter presos a los pistoleros, encarceló a Carlos Olivera, quien desde ese momento está esperando la fecha para la realización del juicio oral y público, que de no mediar inconvenientes se realizaría a fines de este año.

Desde Convergencia Socialista y el SITRAIC hemos organizado una campaña por su libertad, realizando actos, juntada de firmas,

festivales y todo tipo de acciones a nivel nacional e internacional. La candidatura es un gran triunfo de esta lucha democrática, porque nos permitirá pelear por su libertad desde una ubicación superior.

Esta pelea tendría que ser asumida por el conjunto de las fuerzas de izquierda y democráticas, particularmente las que integran el FIT. Es que la lucha por la libertad de los presos políticos y el desprocesamiento de los luchadores perseguidos por la justicia del gobierno debe ser una de las banderas fundamentales de quienes luchamos por un mundo distinto.

Justicia para Sonia Colman. El 30 de agosto todos al juicio oral y público contra Oscar Benítez el policía que la asesino: 10 hs. Ituzaingo 340 San Isidro. Marcha desde estación a las 9 hs.

Docentes de Escobar en lucha

Julieta González – Secretaria de Comunicación – SUTEBA Escobar

Volvimos del receso escolar y el miércoles 3 de agosto realizamos una importante asamblea de afiliados y no afiliados, donde se debatió ampliamente sobre la necesidad de comenzar a pelear hasta imponerle al Frente Gremial la ruptura con el gobierno y la convocatoria de un plan de lucha por la reapertura de la paritaria.

Como parte del plan de lucha, que comenzó el día de la asamblea, se votó por amplia mayoría parar el día 5 de agosto aprovechando el paro convocado por UDOCBA. No por confianza en ese sindicato, que llama a parar burocráticamente para diferenciarse del Frente Gremial.

Fueron las necesidades de los docentes las que determinaron el apoyo a la medida. Por eso no es casual que haya parado el 90% en Escobar, por el bajo salario, las

pésimas condiciones laborales y, sobre todo, la falta de respuesta de nuestros dirigentes gremiales.

La asamblea y posteriormente el paro (que tuvo un alto acatamiento en toda la provincia) reflejó cabalmente la opinión de los compañeros en las escuelas, que utilizan cada instancia posible, para expresar la bronca con la dirigencia del Frente Gremial, ya que la consigna principal es la exigencia del plan lucha a SUTEBA y FEB hasta imponer la reapertura de la paritaria salarial.

Nuestra asamblea también discutió la necesidad de continuar con un plan de lucha propio, por lo que se resolvió marchar a la Municipalidad en reclamo de reapertura de la paritaria salarial, mejoras en infraestructura y mejores condiciones laborales. En ese marco el jueves 11 se realizó en Escobar una multitudinaria movilización, encabezada con pancartas de cada escuela con sus reclamos.

El paro fue muy fuerte, al igual que la movilización. Son claras las ganas de luchar de los docentes, no solo por salario, sino por todo lo que implica la educación.

Lamentablemente no contamos con el apoyo del resto de los SUTEBA opositores, que sin plantear ninguna iniciativa, han boicoteado los paros de UDOCBA, dejando a los docentes sin alternativa de dirección.

Debemos continuar el plan de lucha, discutiendo medidas con los compañeros en las escuelas, asambleas y plenarios de delegados.

La próxima gran tarea es convocar a toda la oposición docente para discutir medidas unitarias con el propósito de impulsarlas conjuntamente en todos los distritos. Nuestra principal propuesta será convocar a una gran marcha a la sede de SUTEBA Central para exigir e imponer a Baradel que rompa con el gobierno y convoque a pelear por la paritaria salarial.

ATEN: derrotar a la celeste

Paula Carbajal, comisión directiva ATEN capital (por minoría)

La asamblea de memoria y balance que la comisión directiva provincial convocó en la lejana localidad de Chos Malal tuvo un claro objetivo: impedir que viajaran los activistas docentes de la oposición. Sin embargo, con la presencia de muchos compañeros que acompañaron a las seccionales opositoras, la conducción celeste sufrió una dura derrota en manos de estas.

El rechazo de la memoria y el balance le puso un palo en la rueda a la política de seguidismo del gobierno kirchnerista, que está aplicando la directiva provincial, profundizando de esa manera la línea heredada de la Azul y blanca de Marcelo Guagliardo.

Esto fue posible por la unidad que se alcanzó entre las seccionales, los activistas y las agrupaciones que viajamos hasta Chos Malal. Ahora comienza otra historia. Hay que aprovechar este avance para seguir pegándole a la celeste con el objetivo de

sacar a los kirchneristas de la conducción del sindicato. Para eso hay que organizar la pelea contra la miseria salarial y la entrega de las conquistas que esta gente pretende imponernos.

Desde que la celeste tomó en sus manos las riendas de la Comisión Directiva Provincial, en diciembre del 2010, han sucedido demasiados hechos que ratifican sus intenciones pro gubernamentales, como cuando desconoció la voluntad de la enorme mayoría de las asambleas, que rechazaron el minúsculo acuerdo salarial - en cuotas - que desde la cúpula del sindicato acordaron con los ministros de Sapag.

En esa misma dirección acaban de imponer, nuevamente sin ningún tipo de debate en asambleas, la resolución 935 referida a las titularizaciones. Esto significa, que en nombre de la “estabilidad laboral” desconocieron los mandatos históricos de la base de ATEN, que desde siempre se pronunció a favor de que las titularizaciones se realicen por concurso y evaluación de los casos particulares. La mejor manera de darle respuesta a los docentes, que durante

todos estos años estuvieron garantizando el funcionamiento de la educación pública.

La actual política de titularizaciones, como el plan “mejoras” y el dinero que están repartiendo en las escuelas para que las directoras lo “distribuyan de la mejor manera” forman parte de un mismo paquete: la reforma educativa, laboral y previsional, que los docentes neuquinos rechazamos desde siempre.

Para enfrentar esta política al servicio de la destrucción de la escuela pública y gratuita, que también en los hechos significa la limitación de la democracia sindical en ATEN, debemos organizarnos desde la base en las escuelas, las asambleas y los plenarios de delegados. Pero, además hay que continuar el camino unitario gestado en la asamblea de memoria y balance.

Para pasar por encima de la conducción burocrática celeste, expresando a la mayoría absoluta del gremio, hay que coordinar entre las seccionales y activistas combativos, conformando un sólido polo de organización para enfrentar a la reforma y pelear por un salario digno.

A 39 años de la masacre de Trelew

Hernán Reid

El 22 de agosto de 1972 - en la base naval Almirante Zar - fueron asesinados 16 presos políticos que habían sido trasladados seis días antes, luego de la fallida huida de 110 presos, la mayoría pertenecientes a FAR, ERP y Montoneros.

Debido a fallas solo pudieron escaparse 6 jefes guerrilleros: Santucho, Osatinsky, Vaca Narvaja, Quieto, Gorriarán y Menna), mientras que el resto no pudo, debiendo rendirse el 16 de agosto ante un juez, autoridades militares y la prensa.

El capitán Luis Emilio Sosa se comprometió a otorgarles garantías. Sin embargo su palabra duró poco. Después de someter a los prisioneros a un régimen de terror, los sacaron de las celdas el lunes 21, asesinando a 16.

Desde el gobierno difundieron versiones falsas, diciendo que Mariano Pujadas

“había intentado arrebatarle la pistola a Sosa”, produciendo un “enfrentamiento”. María Antonia Berger, Alberto Camps y Ricardo Haidar, que salvaron sus vidas debido a un descuido, fueron derivados a Puerto Belgrano.

A tal punto llegó el ensañamiento del gobierno, que el comisario Alberto Villar irrumpió con tanquetas en la sede del Partido Justicialista, donde velaban los cadáveres de tres de los guerrilleros.

Luego dinamitaron la Asociación Gremial de Abogados y exterminaron a las familias de Clarisa Lea Place, Santucho y Pujadas. La mayor parte de los hermanos/as de los fusilados fueron desaparecidos/as, mientras que el abogado Mario Amaya, quien había escoltado al micro que trasladó a los detenidos hasta la base antes de la masacre, fue asesinado en la dictadura.

Hoy se encuentran procesados los ex capitanes Sosa y Del Real, el ex oficial

Morandino, Horacio Mayorga y un tal Pacanini. Sobre la situación de otro implicado, el ex capitán Bravo, todavía no se avanzó con la extradición de EE.UU.

En Agosto de 1972 la cárcel de Rawson estaba repleta de militantes, activistas y dirigentes obreros, que compartían pabellones con los jefes guerrilleros.

Entre ellos estaba el Secretario General de “Luz y Fuerza” de Córdoba Agustín Tosco, quien se negó a fugarse, ya que debía exilarse, alejándose de las bases, que lo necesitaban para luchar. El “Gringo” decía que “era mas útil preso aquí que exilado...”

Más allá de las diferencias con los compañeros guerrilleros, les rendimos un sentido homenaje, ya que los consideramos valiosos luchadores, capaces de entregar sus vidas en pos del ideal de la revolución o la liberación nacional. Exigimos la investigación, el juicio y el castigo para sus asesinos.

Acciones aisladas o autodefensa obrera

El aniversario de Trelew, que es una nueva oportunidad para redoblar la lucha por el juicio y castigo para todos los asesinos, debe servirnos para profundizar un debate, que desde nuestra corriente venimos sosteniendo con quienes, más allá de su heroicidad, defienden el método de las acciones individualistas o de pequeños grupos, aisladas de las masas.

No cuestionamos la necesidad del armamento obrero y popular. La clase obrera, en la medida en que avancen sus luchas, tendrá que enfrentarse, sí o sí, con las instituciones represivas del sistema capitalista, llevando hasta las últimas consecuencias lo que dice el artículo 21 de la Constitución: “Todo ciudadano está obligado a armarse en defensa de la Patria”.

Esta propuesta se volverá cada vez más urgente y necesaria, ya que quienes deben sostener los fusiles para “defender a la Patria” - las fuerzas armadas - lo hacen en función de otros objetivos: reprimir

al pueblo para imponer planes de ajuste y saqueo al servicio de los monopolios que depredan los recursos humanos y naturales.

Los guerrilleros de la década del 70 creían honestamente que esta tarea sería tomada por las masas en la medida en que ellos/as les dieran el “ejemplo”, atacando a las fuerzas represivas y a la burocracia a través de pequeños grupos armados. La realidad demostró que esta metodología, lejos de acercar a los trabajadores a las tareas de la revolución, los alejó.

La guerrilla del 70 terminó librando - sin apoyo popular - una pequeña guerra contra un aparato superior - el estado capitalista - que no tuvo inconvenientes en aplastarla antes de la llegada de la dictadura. Las acciones de los guerrilleros le sirvieron, además, a los genocidas, para justificar la represión. Fue así que la mayoría de los secuestrados/desaparecidos fueron delegados de fábrica, dirigentes de los centros de estudiantes o de otros

organismos de masas.

La única manera de que los de abajo tomen en sus manos lo que propone el artículo 21 de la Constitución es a través de una larga y paciente educación, tarea que deben encarar las organizaciones revolucionarias.

Esta prédica no pasa solo por la propaganda, como propone la mayoría de la izquierda pacifista - abundante en el país - sino mediante el impulso de la autodefensa de las luchas y los luchadores. Para eso ¡Los revolucionarios deben ponerse a la cabeza de los piquetes contra la represión oficial y para oficial!

Sólo así los trabajadores y el pueblo llegarán a la conclusión de que no serán los policías o los jueces quienes frenen a las patotas o la infantería, sino sus propios destacamentos. Los trabajadores en lucha no cuentan con el aparato del estado, pero tienen un arma muy poderosa, su capacidad para organizarse y adoptar los métodos de lucha más útiles para triunfar.

Internacional

Protestas en Londres y Santiago de Chile, el ascenso obrero y popular no tiene fronteras

Las calles de Londres en llamas

Pablo Tavoraro

La semana pasada miles de trabajadores y desocupados ingleses tomaron las calles londinenses y se trenzaron en batalla campal contra las fuerzas policiales de la Scotland Yard.

La opulenta metrópoli, acostumbrada al paso de las carrozas reales con princesas, condes y toda la corte, fue sitiada durante varios días seguidos por oleadas de jóvenes pobres quienes, con molotovs y piedras en mano, despertaron de una larguísima modorra a las clases ricas británicas, que durante décadas exprimieron los bolsillos de los trabajadores británicos.

Pero ya sonaron las campanadas para esta verdadera lacra, y ahora son los trabajadores quienes ponen contra las cuerdas a los flemáticos piratas, expertos en invadir y saquear a los pueblos de todo el mundo.

El catalizador de tanta bronca acumulada fue el asesinato a manos de la policía de Mark Duggan, un joven trabajador de origen africano de 29 años, que vivía en el barrio de Tottenham.

Los amigos y parientes de Mark se movilizaron inmediatamente reclamando justicia, y la policía reaccionó provocando a los manifestantes, resultando el mismo efecto que si se quisiera apagar el fuego con nafta.

Al instante, los amigos de Mark comenzaron a incendiar autobuses, coches, negocios y edificios. Miles de habitantes de los barrios bajos, inmigrantes e ingleses pobres, blancos y negros, vieron en las primeras columnas de humo la señal esperada para descargar el descontento acumulado por décadas, y también salieron a las calles a hacer lo suyo.

Pronto el fuego se extendió a Birmingham, Bristol, Leeds y Nottingham. En Manchester, conocida históricamente como la chimenea del mundo por sus fábricas, miles de jóvenes enfrentaron a pedradas a la policía, lo mismo en Liverpool.

El número de muertos por los disturbios aumentaba a cada hora, hasta llegar a

cinco. Viendo que la situación se le iba de las manos, el Primer Ministro David Cameron movilizó a 16 mil policías para blindar Londres y prometió mano dura. Hemos visto lo peor de Inglaterra”, declaró en referencia a los manifestantes.

Cameron, de origen conservador, esperaba que esta demostración de firmeza fuera acompañada por la aprobación de los trabajadores y la clase media. Sin embargo el pueblo no se tragó el verso de que los disturbios fuesen obra de marginales.

Esta situación, sumada a la estrecha relación de la policía y el poder político en el escándalo por las pinchaduras telefónicas, efectuadas por uno de los multimedios británicos más grandes, provocó que el primer ministro entrara en una vertiginosa espiral descendente, compitiendo con Piñera, el presidente chileno, por ver quien tiene el índice de popularidad más bajo en el menor tiempo.

Acorralado por la pésima imagen en tan solo un año de gobierno, no tuvo mejor idea que descargar la responsabilidad en la policía, acusándola de ser muy tibia durante la represión. Las voces no tardaron en llegar desde Scotland Yard, que le contestó que la culpa era suya, por aplicar recortes a la seguridad.

De esta manera, los ajustes, que crearon las condiciones para que se desarrolle la rebelión, también debilitan al aparato represivo, que debe sostener la política del gobierno a fuerza de garrotazos.

La pelea de Cameron con Scotland Yard es una muestra de la pelea entre los de arriba que esta provocando el ascenso obrero y popular, una situación que también evidenciamos en Estados Unidos, con motivo del escándalo entre demócratas y republicanos durante la votación del endeudamiento. Estas peleas en las alturas, que la crisis multiplica a lo largo del planeta, son una oportunidad excepcional para organizar la resistencia de los de abajo.

La clase obrera inglesa retoma las luchas

En 1980 un joven Joe Strummer cantaba

al frente de The Clash - la mítica banda de punk londinense - las estrofas de London calling, la canción/himno de la jóvenes obreros y estudiantes ingleses, que enfrentaban los planes de ajuste del gobierno de Margareth Thatcher.

En esos años, la dama de hierro le torció el brazo a los batallones más importantes del movimiento obrero, especialmente a los mineros del carbón que eran el sector más fuerte y con más tradición de lucha. Con la complicidad de los burócratas sindicales, el gobierno consiguió derrotarlos, privatizar las minas y casi barrer al sindicato.

Envalentonada, la Thatcher impuso un plan de achicamiento del estado y flexibilización laboral que significó un gran retroceso del nivel de vida de los sectores obreros y populares, e inmensas ganancias para las patronales y los banqueros.

Pero la lucha de clases siempre da revancha y, coincidiendo con el momento de mayor debilidad de las patronales y el gobierno, el proletariado inglés retomó el camino de la lucha con renovadas fuerzas.

En junio pasado los cuatro sindicatos de trabajadores estatales más importantes, que organizan a más de 700.000 trabajadores, convocaron a la huelga más grande de los últimos ochenta años.

El 80% de las escuelas estuvieron cerradas. Había piquetes frente a los edificios públicos, mientras el gobierno advertía a los viajeros sobre las largas colas para entrar y salir del país, producto del paro de los empleados de la aduana.

Todo esto se realizó en rechazo a la reforma previsional, que prevé el recorte de las asignaciones y el aumento de la edad jubilatoria. Con este ajuste, el gobierno pretendía disminuir el déficit de 130.000 millones de dólares provocado en gran parte por el rescate a los bancos.

La radicalización de las masas londinenses, junto con la huelga de docentes y estatales son un ejemplo de que la situación revolucionaria mundial no tiene fronteras y ha penetrado hasta en los países que parecían más estables, como lo estamos viendo en Chile, nuestro país hermano.

Internacional

La primavera chilena

Ya pasaron veintiún años desde que Pinochet dejara el poder. Sin embargo, tanto las leyes como el modelo económico a favor de las multinacionales y las grandes patronales se mantienen intactos gracias a la complicidad de la Concertación de los socialistas con los demócratas cristianos y los sectores más conservadores, como el que lidera Sebastián Piñera, el actual presidente.

Estas rémoras del pasado son una herencia pesada que hasta ahora cargaron los trabajadores chilenos sobre sus espaldas, pero que ya no están dispuestos a seguir soportando. A poco más de un año de asumir Piñera, el famoso “modelo chileno” que permite a los cuatro principales grupos económicos locales quedarse con el equivalente al ingreso anual del 80% de la población, está haciendo agua.

Desde hace meses estudiantes secundarios y universitarios, docentes, padres, mineros, portuarios, empleados municipales, mapuches, ambientalistas, minorías sexuales, se movilizan, hacen huelgas y manifestaciones casi todas las semanas. El pueblo de conjunto pugna por un cambio que permita una verdadera redistribución de las riquezas, y que acabe con las injusticias.

“Nada es gratis en la vida”... Con esta frase Piñera les contestó a los estudiantes, que exigen educación estatal, gratuita y de calidad, ya hartos del sistema educativo actual, que obliga a las familias obreras a pagar hasta diez mil dólares al año para enviar a un hijo a la universidad.

Como explicó Camila Vallejos, dirigente del movimiento estudiantil, “en Chile se instauró el modelo neoliberal en la educación y el Estado redujo sus aportes. Hoy el costo de la educación superior descansa en las familias, que tienen que endeudarse para educar a sus hijos. Lo que buscamos es recuperar la educación pública”.

El desafío que se plantearon los estudiantes y sus familias es muy grande, ya que varios funcionarios del gobierno actual y de los que ya pasaron, como el de la Bachellet, participan de las inmensas ganancias que generan la educación privada.

Por eso, a pesar de que las movilizaciones



son duramente reprimidas con balas de goma, gases y carros hidrantes, los estudiantes no retroceden y continúan las protestas, que encontraron un eco favorable entre los trabajadores y la clase media. Este es un hecho inusitado en un país donde se creía que la clase media estaba fuertemente identificada con el régimen.

Los mineros chilenos salen a la huelga

Al igual que en Inglaterra, las manifestaciones de los sectores populares vienen acompañadas por el renacer de las luchas obreras. Este es el caso de los mineros chilenos, que acaban de paralizar la explotación de los mayores yacimientos de cobre del mundo, entre ellos la Escondida, que estuvo de paro por tiempo indeterminado.

La Federación Minera, que organiza a varios sindicatos, inició una campaña por la nacionalización de las minas de cobre, uno de los pilares de la economía chilena, en manos de las multinacionales desde la dictadura.

Las movilizaciones y paros de los trabajadores ingleses y chilenos, de los jóvenes y estudiantes, son la muestra de que la memoria histórica, por más que a veces se muestre perezosa, nunca se pierde. Y está

dispuesta a reflotar las mejores tradiciones de lucha, para cuando los obreros y el pueblo las necesiten.

En ese contexto, en el cual junto a los mineros y los estudiantes están peleando amplios sectores a lo largo y a lo ancho de Chile, se vuelve importantísimo el reclamo de la central obrera trasandina - la CUT - que anunció un paro para el 24 y 25 de agosto reclamando, entre otras cuestiones, el cambio de la constitución pinochetista que aún rige en el país.

Para evitar que desde las alturas realicen algunas reformas con el objetivo de que cambie algo para que nada cambie, la izquierda revolucionaria chilena tendría que proponer la realización de una Asamblea Constituyente Libre y Soberana, una consigna democrática que deberá imponerse mediante la huelga general.

De esa manera la clase obrera y el pueblo dejarán de ser convidados de piedra y podrán imponer una nueva constitución al servicio de sus intereses, una carta magna que liquide de cuajo la educación privatizada de Pinochet, la Concertación y Piñera y nacionalice los recursos naturales para que dejen de ser saqueados por los monopolios.

Debate

Acerca de un artículo del PO sobre Zaffaroni

¿Y el punto de vista de clase...?

Por Irene Aragona

Si hay algo que debe caracterizar al análisis marxista, es la visión del conjunto en función del punto de vista de la clase obrera y los sectores populares. Lenin decía, que siempre es bueno preguntarse ¿A quién le sirve?

Entendemos que muchos/as compañeros/as después de un arduo día de laburo en la fábrica, en la escuela o en el ámbito doméstico, sucumban a la maraña de información que los medios vomitan. Por eso es tan importante la labor de un partido revolucionario, depositario de la memoria histórica de las luchas. Memoria también de las expoliaciones, de “las noches negras” y fundamentalmente, empuñador del foco, que jerarquiza, no enseguece.

Reconociendo la existencia de otros partidos revolucionarios en nuestro país, nos ha llamado la atención el artículo firmado por José Ortiz en la prensa 1188 del Partido Obrero. El artículo en cuestión se refiere a Zaffaroni como “...un juez garantista, que ha sostenido que la protesta social no puede ser juzgada por el Código Penal”.

Agrega después, que “incluso si Zaffaroni prueba su desconocimiento” de ser propietario de 6 departamentos-prostíbulos, “no puede esgrimir ignorancia en su responsabilidad política innegable...” (Para nosotros, un corrupto de ese calibre, posiblemente pueda probar más de una cosa comprometida. En eso consiste el clima en que se mueve).

Pero, sigamos, el artículo no sólo tira datos sospechosos sobre la Alameda, la ONG que hizo la denuncia sino que considera al supremo juez, una “...pieza de la pugna política entre las fracciones capitalistas.” Todo esto para terminar afirmando que “si los jueces fueran elegidos por sufragio universal ...el juicio de Zaffaroni quedaría en manos del



pueblo”.

Omitir que “la pieza en pugna” ha sido un empleado / juez- comodín de Onganía, Lanusse y del genocida Videla no es un hecho menor en la mayoría de los políticos capitalistas y menos en los camaradas del PO. Adjudicarle la calidad de “garantista” a un personaje que escribió el Manual de los genocidas, tampoco.

Ni siquiera lo es, desconocer que fueron las propias Madres de Plaza de Mayo las que presentaron su nombre en una lista de 467 colaboradores de la dictadura. Un dato imposible de sortear por más amor recíproco que hoy exista entre “el Zaffa” y Bonafini.

Ignorar en el escrito que es la impunidad hábilmente construida por el kichnerismo la que permite que lleguen voces cómplices de cooptados y oportunistas compañeros de ruta, defendiendo lo indefendible, tampoco.

Por último, aludir al sufragio universal

cuando sólo la movilización de la clase proletaria y los sectores populares puede imponer una nueva relación de fuerzas, es inadmisibile.

Convencidos/as estamos que los Zaffaroni deben ser barridos por la lucha, como también los Gerardo Martínez con sus patotas y todo bicho que camina chupándole las medias al Poder o que intente ser su garante.

Convencidos/as estamos de que hay un solo camino que sacará de la cárcel a compañeros/as como Olivera, Germano y otras verdaderas “piezas”, que las “Cristinas” con sus jueces cómplices mantienen tras las rejas.

¡Buena hubiera sido que los camaradas de PO, en vez de hablar bien de los jueces burgueses, se hubieran dedicado a nombrar en su campaña a estos compañeros, quienes han sido encarcelados por esta justicia burguesa a la que pertenece el juez burgués Zaffaroni.

Debate

Diálogo con Néstor Pitrola en Escobar

¿Un reclamo ridículo?

Julietta González – Secretaria de Comunicación de Suteba Escobar por la Lista Verde
Carolina Sziller – Docente, delegada de base

El domingo 14 de agosto se realizaron las primarias, con el objetivo de proscribir a la izquierda. Por esa razón desde nuestro partido, además de hacer campaña por el FIT, participamos en las tareas de fiscalización. Fue así que en Escobar pusimos a todos nuestros compañeros y compañeras a disposición del Partido Obrero, cuyos cuadros nos asignaron las escuelas en donde debíamos actuar.

Desde temprano nos presentamos a los lugares de votación indicados, con mucho entusiasmo y ganas de defender los votos del Frente, convencidas de antemano que se iba a realizar una excelente votación. Luego de algunas horas de fiscalización, cerca de las 10:30 de la mañana, el responsable de la actividad nos llamó para comunicarnos que uno de los principales candidatos - Néstor Pitrola - llegaría para votar a nuestra escuela.

La noticia nos alegró. Por eso, apenas llegó fuimos a saludarlo y a charlar con él y con el resto de los militantes del Partido Obrero que lo acompañaban. Cuando se estaba retirando aprovechamos para decirle que “no teníamos dudas de que el FIT iba a superar ampliamente la proscripción electoral y que estábamos haciendo todo lo que estaba a

nuestro alcance para que así fuera”.

Además le dijimos que “sería bueno que los principales candidatos aprovecharan la atención mediática que iban a tener a partir del lunes para nombrar a Carlos Olivera, quien además de candidato del FIT es un preso político...”, y que eso, “ayudaría mucho a la campaña por su libertad”.

Grande fue nuestra sorpresa al escuchar la respuesta de Pitrola, quien nos dijo que no podía hacerlo, ya que “había que priorizar los temas”, y que “había muchos presos políticos y muertos y mucho de qué hablar”... Su contestación nos desconcertó. Pero lo que realmente nos indignó fue el comentario que le hizo a uno de los cuadros de su partido cuando se retiraba, diciéndole: “¡Qué planteo ridículo que vienen a hacerme...”

Durante el resto del día estas palabras resonaron en nuestras cabezas preguntándonos ¿Cómo puede ser que para un candidato a diputado - representante de un partido revolucionario - constituya una ridiculez aprovechar los espacios mediáticos para propagandizar la lucha por la libertad de un preso político, que además de luchador, pertenece al mismo frente electoral que encabeza el Partido Obrero?

Estamos orgullosas de haber formado parte del triunfo que significó romper el piso proscripivo que intentó imponerle Cristina a la izquierda. Coherentemente vamos a hacer campaña por todos y cada

uno de los candidatos que superaron ese escollo, como nuestro camarada Carlos Olivera, que está postulado a senador por la Provincia de Buenos Aires.

Lo haremos, porque somos conscientes de que más allá de las consideraciones de Pitrola - coherentes con la actitud del resto de los partidos del FIT, que hasta el momento no han dicho una sola palabra sobre Carlos y los demás presos ni en los spots publicitarios ni los actos de campaña - la ruptura de la proscripción es un triunfo de toda la izquierda y los luchadores, que hay que profundizar y extender.

Vamos a hacer campaña por el Frente, pero al mismo tiempo daremos una dura batalla contra estas concepciones, expresión de la adaptación al régimen democrático burgués, que nada tienen que ver con las mejores tradiciones de la izquierda revolucionaria.

Los dirigentes consecuentes y la base de los partidos del FIT tienen que rechazar estas posturas, para que la campaña incluya, junto con el resto del programa socialista, un reclamo público y sistemático por la libertad de los rehenes obreros y populares que tiene el régimen en sus cárceles, como Carlos Olivera, Karina Germano y los trabajadores petroleros presos en Las Heras. De no hacerlo estarían pisoteando un principio, que en la medida en que se profundice la represión kirchnerista, se transformará en vital.

Libertad a los delegados petroleros Oñate y Acosta

Los delegados petroleros Víctor Oñate y Juan José Acosta fueron detenidos en la primera semana de julio por haber formado parte de la toma de instalaciones de la empresa Repsol YPF, reclamando el pago de los aumentos salariales que habían acordado con las empresas multinacionales del sector.

La detención de estos luchadores fue ordenada por el juez kirchnerista Eduardo Quelin, quien tiene el antecedente de haber procesado semanas atrás a 70 docentes del sindicato ADOSAC en la última huelga que conmovió a la provincia de Cristina y Néstor. Con esta medida el gobernador peronista Peralta y los dirigentes

de la Federación Nacional de Petroleros, están tratando de asustar a todos los obreros de la Patagonia, de manera que agachen la cabeza y dejen de pelear contra las empresas monopólicas que saquean los recursos naturales de la región y contra el ajuste que aplican los gobiernos provinciales. La lucha por la libertad de

estos luchadores debe ir de la mano de la pelea por la libertad de Carlos Olivera y Karina Germano y por el desprocesamiento de los miles de compañeros y compañeras procesados/as por el gobierno de los “derechos humanos”. ¡Libertad a los presos políticos... basta de perseguir a los que luchan!

**Desprocesamiento a los luchadores perseguidos por el regimen.
Libertad a Alejandro Bordón - Basta de criminalizar la pobreza.
Cárcel a los represores de ayer y de hoy - Basta de gatillo fácil.**

Derrotar al plan de Dilma para el Correo

El sindicato de correos de Porto Alegre, en cuya comisión directiva participan varios militantes del Movimiento Revolucionario (con quienes conformamos una corriente internacional) vienen de protagonizar un parazo contra la política del gobierno y por aumento salarial. Reproducimos la nota que nos enviaron en relación a las razones de esta medida de lucha:

Dando continuidad a un gobierno signado por cortes al presupuesto, sobrefacturación y escándalos de corrupción, Dilma profundizó sus políticas de entrega de las estatales, como parte del plan mundial de “desestatización” y ajuste para salvar al capitalismo de su crisis. Primero, Lula vendió Petrobrás y el Banco do Brasil, después siguió con la destrucción de la Caixa y del Correo. Ahora Dilma vendió tres aeropuestos y dictó el MP-532, una decisión que le sirve para cambiar el estatuto del Correo.

Para el presidente del Correo, Wagner Pinheiro y la Presidenta el Nuevo Estatuto es una reedición del la Medida Provisória (MP) 532, el más importante desde la fundación de esa empresa estatal (EBCT), mediante el cual hablan de “modernizarlo” para tener participación en el Tren Bala, las operadores de teléfono, y para que sea una marca reconocida en el exterior.

Pero, al estar lejos de los trabajadores y el pueblo, no asumen que no existe modernización sin carteros en las rutas y trabajadores con mejores condiciones laborales, única manera de que los Correos vuelvan a ser un servicio postal de calidad. El MP 532, que será votada en el Congreso antes del 5 de setiembre, traerá un cambio para nosotros, ya que se tratará de la entrega y la privatización de la más grande empresa estatal, un patrimonio del país.

La misión del PT: Hacer del Correo otro Petrobrás

Dilma, Paulo Bernardo y Wagner Pinheiro dicen que no quieren privatizar la empresa. Sin embargo cuando explican el



proyecto no dan lugar a dudas. El presidente del Correo lo dejó claro en una entrevista a Zero Hora, explicando que pretendía “hacer del Correo una Petrobrás”, donde el pueblo brasilero no recibe ninguna ventaja de sus ganancias. Además Petrobrás tiene al 70% de sus trabajadores tercerizados. Por lo tanto, quien gana acá son las multinacionales y grandes empresarios del sector petrolífero.

El proyecto es introducir en el Correo la ley de Sociedades Anónimas (como en Petrobrás y Banco do Brasil) permitiendo que el Consejo de Administración constituido por el Nuevo Estatuto pueda alterar el capital social, de acuerdo al MP-532. El consejo estará constituido por 7 miembros, 6 del gobierno y uno, supuestamente, de los empleados. Para que este último pueda asumir debería contar con enseñanza superior o tener experiencia en algún directorio estatal: ¡Si no fuera trágico, sería cómico!

De acuerdo a esto el ECT estará dirigido por un consejo que podría vender las acciones, decidir el Plan de Empleos, Carreras y Salarios, como otras cuestiones fundamentales, como constituir subsidiarias, aumentando la tercerización y la precarización de los servicios. De esa manera alentarían el reparto de cargos entre personas por fuera del plantel de ECT, un

avance en la utilización de la estatal para poner gente aliada al poder, en especial del PT, el PCdoB y el PMDB.

Es mentira que fortalecerán y modernizarán el Correo. Quienes realmente defienden el servicio postal deben estar en contra de esta medida que acabará con un servicio de calidad, para construir otro signado por la lógica del mercado. Eso representará un duro ataque para los sectores populares de los barrios y las ciudades más alejadas, y peores condiciones de trabajo, retiros y despidos.

Tres años sin concursos constituyeron una política consciente de la dirección de ECT para tirar a la población contra los trabajadores y justificar la “modernización”. No podemos aceptar eso, hay que salir a las rutas para exigir la revocatoria inmediata del MP 532. Modernización y fortalecimiento comienzan con la reposición de las 30 mil vacantes mediante Concurso Público y la valorización de los trabajadores a través de aumentos de salarios y mejoras en las condiciones laborales. Esa es la modernización que queremos para continuar atendiendo a nuestros destinatarios como siempre.

Construir un comando alternativo a la Federación de Correos, para derrotar la privatización y ganar un aumento salarial

Estamos en plena campaña salarial exigiendo un piso decente para acabar con la vergüenza de los 807 reales que gana un empleado cuando ingresa. Luchamos por la recuperación de las pérdidas producidas por la inflación y un aumento de 400 reales, la defensa de las 6 horas para atención comercial y mejores condiciones para los OTT’s (operadores de triagem y transbordo). Además preparamos una lucha a muerte contra el MP-532 y el Nuevo Estatuto.

Llamamos a la formación de un bloque de sindicatos de lucha y la acción conjunta de la base para construir una herramienta paralela al comando de negociaciones de la Fentect oficialista (federación sindical). Este comando traicionará. Por eso el Frente Nacional de los Trabajadores del Correo, construido por iniciativa del CSP-Conlutas, tiene que adoptar otra posición para defender al Correo y a los “ecetistas”,

No se puede subordinar la lucha a la agenda del gobierno. Es preciso una pelea independiente para ganar a la base de los sindicatos burocráticos para un programa para los trabajadores, basado en la revocatoria de la MP, la reposición de las 30 mil vacantes por concurso y el aumento de salarios. Para eso queremos el adelantamiento de la asamblea de declaración de la huelga, para que sea antes de la votación de la Medida Provisoria, o sea del 5 de setiembre. ¡La Fentect llama a la huelga para el 14 de setiembre. De esa manera discutiríamos salarios en el marco de una derrota histórica!

¡No podemos aceptarlo, llamamos a los trabajadores para imponer estas reivindicaciones. Extendemos este llamado a la población y los sectores que defiendan un Correo cien por ciento estatal, de calidad y al servicio del pueblo!

Necesitamos organizar grandes actos públicos en las principales ciudades contra la entrega de las estatales, desde a Infraero, Correios, Petrobrás, BB, CEF, etc. La patronal es la misma y se expresa en la figura de Dilma, los petistas y pelegos, que usan los sindicatos como aparato para defender los intereses de las patronales y sus privilegios. ¡Vamos todos contra Dilma y el PT por la defensa de los derechos de los trabajadores!

Israel

Indignación en tierras sionistas

Por Walter Haval

Más de 300.000 israelíes se movilizaron el sábado 7 de agosto en Tel Aviv, Jerusalén y otras ciudades. El lema de la marcha fue “El pueblo exige justicia social”. Este proceso de movilización de los “indignados” es el más importante de los últimos sesenta años. Al frente de la protesta se encuentran los estudiantes, los empleados públicos, médicos, trabajadores sociales, pobladores sin techo y jubilados.

Uno de los problemas más acuciantes que hizo explotar este movimiento fue la falta de vivienda y los exorbitantes precios de los alquileres. “Tali Klagesbrun, profesora de 30 años aseguró en declaraciones públicas, que con su sueldo de 4500 shekels (unos 900 euros) no le cuadran las cuentas, ya que alquilar una vivienda de un barrio modesto de cualquier ciudad cuesta unos 3000 shekels (600 euros). En los últimos 6 años el alquiler de una vivienda subió hasta 250% en Tel Aviv, frente al 1% que aumentaron los salarios.” (El País, 06/08/2011).

Junto con el acceso a la vivienda los indignados también piden la interrupción de las privatizaciones de los terrenos públicos, las empresas y los servicios y el aumento del presupuesto para la salud pública, como también la reducción del número de alumnos por curso - de 42 a 21 - la gratuidad de la enseñanza, un aumento de salarios, mayores impuestos para la renta de los millonarios y un nuevo gravamen que incluya a las sucesiones mayores a un millón de dólares.

La crisis que atraviesa al estado sionista está íntimamente ligada a la debacle económica y social de su principal socio, los Estados Unidos, y al enorme ascenso obrero y popular que recorre el mundo, particularmente a la mayoría de los gobiernos árabes vecinos, como Egipto, Túnez, Yemen, Libia, Siria, etc., una situación que caló hondo dentro de las masas israelíes. Por eso no es casual que muchos manifestantes reclamaran la renuncia del primer ministro Benjamin Netanyahu.

Las manifestaciones obligaron al parlamento a interrumpir el receso de verano y a tener que sesionar especialmente para tratar la crisis. En este contexto la central obrera burocrática sionista - la poderosa Histadrut - amenazó con convocar a medidas de fuerza generalizadas, obligando a Netanyahu a dar marcha atrás con el aumento de los combustibles y la electricidad.

El gobierno trató además de ganar tiempo formando una comisión para estudiar los distintos reclamos. Sin embargo los indignados dijeron que no aceptan comisiones, que quieren soluciones a sus pedidos. Por eso están preparando nuevas acciones, en las cuales pretenden reunir a más de un millón en todo el país.

Frente a esta situación el gobierno sionista tratará de resolver el problema de la vivienda recurriendo a la misma receta de siempre, haciéndole pagar los platos rotos de la crisis a los palestinos, desalojándolos de sus territorios para colonizarlos. En ese sentido el ministerio del interior acaba de aprobar la construcción de 1600 viviendas en Ramat Schlomo, un barrio de Jerusalén oriental, las cuales se sumaran a otras 3500 distribuidas en distintos asentamientos ubicados al este de la ciudad. El ministro del interior Eli Yishai dijo que “la gente necesita vivir”, que “no hay espacio en Jerusalén occidental” y que por lo tanto “construimos donde podemos”.

El estado sionista, que fue construido artificialmente por el imperialismo para hacer de gendarme en el medio oriente, reventando la lucha de las masas árabes y palestinas, quiere seguir adelante con este objetivo estratégico. Pero ahora, se encontró con un problema mayúsculo e inusitado, la reacción de su propio pueblo. Esta situación, que lo debilita, es enormemente favorable para la resistencia palestina, que debe aprovecharla, tratando de empalmar con la pelea de los indignados.

La izquierda consecuente y revolucionaria debe levantar un programa que apunte en esa dirección, cuestionando el presupuesto del estado sionista, que mayoritariamente está destinado a los gastos militares, mientras que para la vivienda lo poco que se utiliza está orientado a los colonos que ocupan terrenos palestinos. ¡Estos constituyen el 4% de la población de Israel! Sin embargo juegan un papel de ariete de la política fascista del estado israelí!

La izquierda tiene que decirle con claridad a los indignados, que para avanzar en serio y satisfacer sus demandas democráticas tienen que profundizar y extender la movilización contra el gobierno y romper con el sionismo, que solo les traerá mayores penurias y sacrificios al servicio de la colonización y la guerra permanente. Para eso deben unir sus reclamos a los enemigos acérrimos del sionismo, los trabajadores y pobladores pobres árabes y palestinos.

Libertad a Karina Germano

La Galle, hija de desaparecido regresó a la Argentina tras 22 años de exilio en 1998. A inicios del 2002 fue detenida en Brasil, junto a 5 compañeros, acusados de un secuestro mediante una causa llena de irregularidades. Fue condenada a 16 años. Debido a una apelación le aumentaron a 30 años.

Luego de cinco años en el penal de Carandirú, fue trasladada a Argentina, cuando le faltaba menos de un mes para obtener salidas transitorias. Sin embargo aquí le negaron ese derecho, manteniéndola en la cárcel de Ezeiza.

En diciembre de 2007 la "justicia" falló en contra del derecho a las salidas, gracias a la opinión del fiscal Hermelo, quien tiene un pasado formando parte del mismo grupo de tareas que secuestró al papá de Karina en la ESMA.

En segunda instancia, la Cámara de Casación (su presidente es sospechoso de autorizar la apropiación de bebés nacidos



en cautiverio durante la dictadura) le volvió a negar el beneficio. Lo mismo sucedió más tarde con la "garantista" Corte Suprema, en diciembre de 2009.

"Aunque encerrada, me considero una mujer libre, mis ideas y prácticas cotidianas,

hacen que mis fuerzas de resistencia continúen batallando con el factor tiempo. Trabajo y estudio la carrera de sociología en la U.B.A. (Universidad de Buenos Aires), soy parte del C.U.E. (Centro Universitario Ezeiza) dentro de la unidad. Intento junto a mis compañeras que nuestros derechos se cumplan, tan atropellados a diario, por un servicio penitenciario militarizado..." (declaraciones de Karina)

Según los cómputos jurídicos del país remitente, en este año Karina debería acceder a su libertad condicional, a partir del 26 de noviembre. La resolución está en la Corte Suprema.

Desde CS nos sumamos a la campaña por la libertad de la "Galle", quien junto a Olivera y los petroleros de Las Heras continúan presos, mientras los saqueadores del país y burócratas colaboracionistas como Gerardo Martínez, disfrutaban la libertad que les conceden los jueces y el gobierno de la burguesía.

Ratifican denuncia contra Gerardo Martínez

José Tejeda y Oscar Castro - en nombre del Sindicato de los Trabajadores de la Industria de la Construcción y Afines, SITRAIC - junto a representantes de los organismos de derechos humanos, ratificaron el martes 9 de agosto la denuncia contra el Secretario General de UOCRA, Gerardo Martínez, acusado de pertenecer al Batallón 601 de inteligencia militar.

En el escrito solicitaron la citación en carácter de testigos de los ministros de Seguridad, Nilda Garré; de Justicia, Julio Alak; y de Defensa, Arturo Puricelli, el subjefe del Ejército y jefe de Inteligencia de la fuerza, general Cesar Milani; el secretario de Derechos Humanos, Eduardo Luis Duhalde; y el presidente del Archivo Nacional de la Memoria, Ramón Torres Molina.

El objetivo del pedido es que los

funcionarios "expliquen cómo se confeccionó el listado" hecho por el Ejército sobre miembros del Batallón 601 en la dictadura, donde figura Gerardo Martínez con su número de DNI.

La presentación, que se hizo en el Juzgado Federal 9 fue realizada por el SITRAIC, la Asociación de ex Detenidos Desaparecidos, la Liga Argentina de los Derechos del Hombre y el Instituto de Relaciones Ecueménicas, que como querellantes fueron acompañados por el Ceprodh, Liberpueblo, Cadep, Apel, y otros.

"El objetivo es corroborar la veracidad de lo que figura en el listado en poder del Archivo Nacional de la Memoria, que es público y está en internet y que se diga si el Martínez que figura es el mismo de la UOCRA y con qué grado de certeza", dijo Enrique Fukman, dirigente de la Asociación de ex Detenidos Desaparecidos.

El 20 de julio se había pedido que el titular de la UOCRA y miembro del Consejo de Administración de la Organización Internacional del Trabajo fuera citado a prestar declaración y se lo detenga por su presunta responsabilidad en el secuestro y desaparición de 105 albañiles durante la dictadura.

Desde CS llamamos a todas las personalidades y organizaciones democráticas, de izquierda y combativas a sumarse a este reclamo, el comienzo de una pelea por encarcelar a los centenares de burócratas que formaron parte de la represión en la década del 70, tanto en la Triple A peronista como en los grupos de choque de la dictadura.

De avanzar, esta campaña ayudará a que los nuevos luchadores y luchadoras luchen en mejores condiciones por la democratización de los sindicatos.